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1989年（平成元年） 志免町生まれ
2008年（平成20年） 福岡県立明善高等学校卒業
2013年（平成25年） 九州大学 21世紀プログラム課程卒業
2015年（平成27年） 株式会社リクルートジョブズ入社
2018年（平成30年） 衆議院議員いなとみ修二　秘書
2019年（平成31年） 福岡市議会議員選挙初当選
2023年（令和5年） 福岡市議会議員選挙2期目当選
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２・３月議会では、前半で令和5年度予算の補正予算などを審議するとともに、後
半では新年度（令和6年度）の当初予算案や条例案の審議が行われるため、会期
が1か月以上続く長丁場となります。後半の会期のことを通称予算議会と呼び、
1年間の予算を審議するため、分野も多岐にわたり、細かく確認するのに相当の
時間を要します。また、会派として市長に対し要望してきた内容が新年度予算に
どれほど反映されたかどうかという確認も不可欠なため、予算議会での質疑に
ついては、会派としての意見を反映させた質疑を実施します。

今回は、会派を代表して補足質疑という場に登壇させていただき、以下の3点について質疑を行いました。

　福岡市は小学校校区に1か所ずつ公民館を設置しています。公民館では住民の生涯学
習や地域コミュニティ活動を支援するという目的のため設置しており、各種サークルや学
習会が催されたり、自治協など地域団体も活用する施設です。しかし、現状は利用者の固
定化や年齢層の偏りなどが見受けられ、地域の拠点としての活用が限定的となっているこ
とが課題となっています。地域コミュニティが希薄化しつつある昨今において、地域住民
をつなぐ拠点施設として機能させるためにも、もっと広く地域住民が利用しやすい施設と
なるよう提案しました。

　本市の高齢者乗車券事業については、過去にも質問で取り上げたことがあり、申請手続きのオンライン化や郵送手続きが可能となった
点については一定の評価をしています。しかし、ICカードでの利用については利用しやすいものの、タクシー助成券を選ばれる方について
は1乗車で1枚しか利用できず、複数人で乗り合わせた場合でも代表者1名しか利用できないなど、改善の余地が大いにある施策の一つで
す。6年度より、最大2枚まで使えることになったようですが、それでもまだまだ改善の余地が残っています。5年度より城南区でも社会実験が
行われているオンデマンド交通チョイソコとの共通チケット化などさらなる利便性の向上を求めました。

　教育行政については、学力向上のみならず、不登校児童生徒の増加や、配慮が必要な児童生徒の増加、また教職員の
働き方改革など、多くの課題を抱えています。6年度の当初予算において、教育費が過去最大だと喧伝されています
が、実態としては校舎の移設等に伴う土地購入の費用が大きく、教育予算が十分に増額されたとは言い難い状況です。
次代を担う子どもたちの教育は大変重要であり、予算の増額が必要があると考えています。教育行政の中身について
は教育委員会が考えるものですが、教育予算の配分を決めるのは市長です。さらなる教育予算の拡充も含め、教育行
政全般の課題について改善を求めました。

井上まい 予算議会の補足質疑に登壇！

当日の模様は
動画でも

ご覧いただけます！
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今議会から議場での資料投影が可能に！

公民館の機能強化について

教育行政全般について

高齢者乗車券の利便性向上について
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